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Matilde Valentín, Consejera de Sanidad

í  y

“Albacete está viviendo con el PP el 
mayor desprestigio de las instituciones

locales ”

“Recibí muchas 
presiones de todo 
tipo del colectivo 
de farmaceúticos, 

pero también 
de algún 

compañero”

Hablando de su gestión como 
Consejera de Sanidad y preguntada 
sobre si el conflicto de las farmacias 
le llegó a quitar el sueño, Matilde 
Valentín responde que “el sueño no 
me lo han quitado las farmacias, sino 
la meningitis, porque soy muy sen
sible a lo que le afecta a la gente y 
esas cosas me duelen mucho. Con 
relación al conflicto de las farmacias 
—añade— recibí muchas presiones 
de todo tipo, fundamentalmente del 
colectivo de farmaceúticos, pero 
también de algún compañero, aun
que siempre conté con el apoyo del 
presidente”.

Con relación a la dimisión del 
Consejero Miguel Angel Montañés, 
Matilde Valentín afirma que “la ver
dad es que sí me sorprendió; aun
que no tengo por qué desconfiar de 
lo que él mismo nos dijo: que se de
bía a cuestiones familiares. Yo lo 
entiendo porque si a mi me pusie
ran en la disyuntiva de no poder 
compaginar el cuidado de mis hijos 
con mi cargo, lo tendría clarísimo, 
porque primero están mis hijos. Aho
ra, si la dimisión es por otras cau
sas, él lo sabrá”.

Aunque la Consejera viene a 
Albacete menos de lo que quisiera, 
confiesa que, desde Toledo, “voy si
guiendo todos los temas de mi ciu
dad y compruebo, por lo que reco
gen los medios de comunicación, 
que Albacete está viviendo con el PP 
el mayor desprestigio de las institu
ciones locales, que el Ayuntamiento 
es un desastre y que los plenos de 
la Diputación se han convertido en 
espectáculos lamentables”.

También a la capital regional

han llegado los ecos del denomina
do asunto chochonas. Sobre esta 
polémica la Consejera opina que es 
“una indecencia e inmoralidad y una 
falta de respeto hacia el género hu
mano. Y sobre todo hacia ese 50% 
del génro humano que somos las 
mujeres”. Matilde Valentín señala 
que “no debemos olvidar que el jefe 
de prensa del Ayuntamiento de 
Albacete que ha protagonizado este 
escándalo, Carlos Zuloaga, es un 
cargo de confianza del alcalde y a 
mi esto me hace pensar que tal vez 
ellos tengan la costumbre de llamar 
a sus madres, a sus hijas o a sus 
mujeres, chochonas, y que lo que les 
ha salido ahora es lo que piensan 
en el fondo, demostrando que lo de 
la igualdad no se lo creen ni por el 
forro. Que en realidad es eso lo que 
sienten y que todo lo demás, es puro 
marketing”.

Ai preguntarle si se siente muy

sola al ser la única mujer que hay 
en el gobierno regional, Matilde 
Valentín señala que “me gustaría 
que hubiera más mujeres, pero no 
me siento discriminada. Mis compa
ñeros, ni son excesivamente corte
ses, por ser yo mujer, ni me ponen 
pegas”. En cuanto a la posibilidad, 
cada vez más probable, de que José 
Bono vuelva a presentarse a la re
elección como presidente de la Jun
ta de Comunidades, la Consejera 
afirma que “en mi opinión, y pensan
do egoistamente como ciudadana de 
Albacete y de Castilla-La Mancha, yo 
creo que debe continuar como pre
sidente de la región porque es una 
persona incansable, muy exigente 
consigo mismo y con los demás y un 
defensor nato de lo que cree. A mi 
me gustaría que se presntase a la 
reelección porque sería una garan
tía para los ciudadanos de Castilla- 
La Mancha”.■
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